
Discurso del Intendente, Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro por premiación de 
Concurso Fotográfico  2010 “Vamos a vernos, una viña, un pago, un vino...” 

Bueno, saludos a todos y todas.
Realmente nos encontramos muy orgullosos de estar presentes aquí, por el concurso y 
porque además hay gente que quiere Canelones, que quiere reflejar y destacar el trabajo 
y la producción agraria del departamento, por tanto me inclino a felicitarlos doblemente 
por la temática, ya que la uva y el vino son fundamentales para nosotros y soportan 
nuestro departamento.
A nivel nacional, más del 60 % de la producción de uva, y de las bodegas esta en nuestro 
departamento. Y esto no es poca cosa.
Aquí hay algo importante y es que lo que está plasmado en las fotos es la realidad de 
Canelones. 
Además ¿cuántos pagos tenemos? Somos el departamento con mayor cantidad de pagos, 
verdad? Así que esta actividad me gusto mucho y creo que podemos seguir avanzando en 
estos temas que también son importantes y que bueno, como patrimonio tiene que estar 
contemplado y reflejado en la historia del departamento.
Felicito a todos los que participaron y como jurado, asumo que debe haber sido muy difícil 
decidir. Ganadores son todos los que trabajan, los que inciden en que la gente pueda 
reconocer en esto que hicieron,la realidad del departamento.
Muchas gracias.


